

I Congreso Internacional JUST-Side

Infraestructuras de Datos Espaciales y Justicia Territorial

Departamento de Geografía

Facultad de Ciencias

Universidad de la República, Montevideo, Uruguay

22 de noviembre de 2018

El primer congreso JUST-Side pretende reunir por primera vez a representantes de los 8 países de la Red en un mismo espacio con una motivación común: presentar sus casos de estudio y trabajar para encontrar soluciones conjuntas para el proyecto desde la definición de los objetivos a la discusión de metodologías. El tema del congreso permite que los enfoques sean especialmente orientados hacia las IDE, al Derecho y a las políticas públicas.

Lugar del evento: Hotel DAZZLER, Salón “Los Laureles”
21 de setiembre 2752 (esquina Luis de la Torre), Montevideo

Agenda

14:00 a 14:30

Apertura del evento por autoridades y coordinadores del proyecto:

- Dr. Diego Pastorín (Presidente de la IDEuy/Director General de Presidencia de la República)
- Dra. Mónica Marín (Decana de la Facultad de Ciencias)
- Dra. Alexandra Aragão (Coordinadora del proyecto JUST-side/Prof. de la Universidad de Coimbra)
- Dra. Virginia Fernández (Coordinadora Nacional JUST-side Uruguay/Prof. Facultad de Ciencias).

14:30 a 16:30

- Aspectos de metodología jurídica - Alexandra Aragão, Universidad de Coimbra, Portugal.
- Geografías e contextos jurídico-institucionais de vulnerabilidades socioambientais e territoriais no Brasil: Construindo estudos de caso - José Rubens Morato Leite, Universidad Federal de Santa Catarina, Brasil.
- GVSIG SUITE: Plataforma tecnológica cartográfica en software libre para el proyecto JUST-SIDE, Alvaro Anguix, Asociación gvSIG, España.

- Análisis espacial de centros de educación en el Uruguay contemporáneo - Bruno Guigou, Facultad de Ciencias, Universidad de la República, Uruguay.
- Cartografía, IDE y TIG; subsidios para la organización de la información geoespacial, J. Gomes dos Santos, Universidad de Coimbra, Portugal.

Preguntas

16:30 a 16:45 Coffe Break

16:45 a 18:00

- El caso de la cuenca Atoyac-Zahuapan, en los estados de Tlaxcala y Puebla, México - Ana L. Burgos, Universidad Nacional Autónoma de México.
- Seguimiento de la Regularización de predios fiscales realizada con uso de Geotecnologías en Isla de Pascua, Víctor Herrera González, Universidad de Santiago de Chile.
- A 50 años de la presa infiernillo: vulnerabilidad y justicia territorial en la subcuenca bajo Balsas (México) - Ana L. Burgos, Universidad Nacional Autónoma de México.
- Reflexiones sobre la Sustentabilidad Socioambiental del Proyecto Hidroeléctrico Diquís en el Río Grande de Térraba. Un análisis crítico a partir de una concepción de justicia socioambiental, Carlos Peralta y Marcela Moreno, Facultad de Derecho, Universidad de Costa Rica.

Preguntas

Cierre de jornada de presentaciones

